

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an [Elisabeth Ernestine Antoinette von Sachsen-Meiningen].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 05.06.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-21306

Madame l'Abbesse

Je viens de recevoir une lettre de
M^r Wolsperger du 25 May. Alors on
lui avoit déjà publié la sentence de
sa dimission et d'une deprecation,
qu'il devoit faire à une certaine per-
sonne de condition. Mais il s'est decla-
ré, que jamais il ne feroit cette depre-
cation, même s'il devoit perdre sa vie,
^{la chose} ~~celle~~ étant contre sa conscience, et con-
tre la verité, et la gloire de Dieu.
De la sorte il s'attend d'un traite-
ment plus dure, et bien qu'il se trouve
^{très} bien fortifié par la grace du saint Esprit
il demande, que nous autres, qui sommes
ses amis, prions Dieu pour lui, qu'il lui
donne ~~plus~~ assez de force pour être en
tout cas fidèle ^{à Dieu}. J'espère, que
Madame, que vous ferez des premieres,
dont il jouira des prieres ardentes.

J'écrirai demain à lui, et ie ne manquerai
pas de lui mander tout ce que vous a plu
de ~~me~~ ^{lui} commander pour ~~sa~~ ^{lui} personne et
pour les hautes personnes de ce pais.

Je cependant ie suis avec tout le respect
Madame,
le 4^e 5. Juin.
rus.

V. tres-obéissant
serviteur
Att Fr.